




CIMALPES

9 Pièces

300 m²

Réf. 6353

2 100 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe chalet de 300 m², construit en 2017 par des artisans locaux de renom. Il combine harmonieusement le charme du bois et de la pierre, offrant un cadre authentique et raffiné. Idéalement situé à seulement 15 minutes à pied du centre du village et à 50 mètres d'un arrêt de navette ski, il permet un accès facile au domaine des Portes du Soleil. L'agencement de ce chalet a été soigneusement pensé pour optimiser l'espace et la lumière naturelle, créant ainsi une ambiance chaleureuse et conviviale. La cuisine contemporaine, avec un îlot centrale est ouverte sur une salle à manger ...

Discover this superb 300 m² chalet, built in 2017 by renowned local craftsmen. It harmoniously combines the charm of wood and stone, offering an authentic and refined setting. Ideally located just 15 minutes' walk from the village centre and 50 metres from a ski bus stop, it offers easy access to the portes du soleil ski area. The layout of this chalet has been carefully thought out to maximise space and natural light, creating a warm and friendly atmosphere. The contemporary kitchen, with a central island, opens onto a dining room and living room, with double height and exposed beams. It ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

